
Pièces 4 Pièces

Superficie 167 m²

Référence MIV01965a

Prix 1 160 000 €

La Turbie
Maison à vendre (06320)
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Découvrez cette élégante villa située à la turbie, offrant 147,55 m² d'espace de vie

confortable.  Nichée  dans  un  écrin  de  verdure,  elle  bénéficie  d'un  environnement

paisible avec une vue imprenable sur les collines environnantes. l'intérieur lumineux

et  spacieux  assure  une  qualité  de  vie  exceptionnelle.  La  villa  comprend  trois

chambres et quatre pièces, dont un salon spacieux, idéal pour recevoir. La salle de

bain, moderne et bien équipée, ajoute au confort de cette maison. Les chambres

offrent  des  espaces  généreux  et  lumineux,  idéaux  pour  accueillir  une  famille.  À

l'extérieur, le jardin bien ...

Discover  this  elegant  villa  in  la  turbie,  offering  147,55  m²  of  comfortable  living

space.  Nestled  in  a  green  setting,  it  enjoys  a  peaceful  environment  with  a

breathtaking  view  of  the  surrounding  hills.  The  bright,  spacious  interior  ensures

exceptional  quality  of  life.  The  villa  comprises  three  bedrooms  and  four  rooms,

including a spacious living room ideal for entertaining. The modern, well-equipped

bathroom  adds  to  the  comfort  of  this  home.  The  bedrooms  offer  generous,

light-filled spaces, ideal for welcoming a family. Outside, the well-kept garden offers

the perfect place to relax. This ...

MENDES IMMOBILIER

114 Avenue Du 3 Septembre - 06320 CAP-D'AIL
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